

新年あけましておめでとうございます。今年も皆さまにとって素晴らしい年になりますように。PTA 本部も気持ちを新たに活動していきたいと思います。今回の PTA 通信では 2024 年の 11 月から 12 月の活動をご案内いたします。



■第 6 2 回 神奈川県立高等学校 P T A 連合会大会 広報紙コンクール 奨励賞 受賞【広報グループ】



12 月 21 日(土)寒川町民ホールで開催された第 6 2 回神奈川県立高等学校 P T A 連合会大会に PTA 役員 5 名で参加しました。

平塚中等教育学校は会の中で発表された広報紙コンクールの発表にて見事「奨励賞」を頂きました。(令和 5 年度の広報紙が対象です)素晴らしい賞に選出していただきとても光栄です。広報グループのがこつこつ努力した成果がこのような形で評価していただき嬉しいです。広報グループのみなさんおめでとうございます。会場ではたくさんの学校の広報紙の紹

介があり、個性が光る広報紙の数々にとっても勉強になりました。

また、料理研究家コウケンテツさんの講演はご自身の旅の経験から、世界の食を通じたお話をされていて、常識にとらわれず広い視野を持つことの大切だと感じました。この他にもたくさんの発表があり、とても実りある時間でした。



■先生からの応援ボード【交流グループ】



冬になり、受験の季節が近づいてきました。以前に掲示した後輩からの応援メッセージに加えて、更に熱い熱いメッセージが加わりました。「先生からの金のことば」という題名に 11 期生と関わりの深い先生方からの心のこもったメッセージが掲示されました。

金の煌びやかな絵馬と縁起もいいたるダルマなどをあしらったデザインに交流グループのたくさんの願いが込められています。11 期生の力になりますように。応援ボードは 1 月いっぱいまで掲示しています。



■交通安全指導【交通安全グループ】

11月5日(火)~8日(金)4日間、学校周辺5か所平塚駅前合計6か所で交通安全グループと先生方で交通安全指導を行いました。6月にも同様の指導を行いましたが、その時より一時停止など守られている印象を受けました。また、ほぼ全ての生徒は目が合うと元気に「おはようございます！」と挨拶をしてくれます。元気な挨拶に朝からパワーをもらいました。



交通ルールをしっかり守ることは、これからも継続してほしいと思います。特に自転車での通学は被害者にも加害者にもなり得ます。いま一度、自分の運転を振り返り、安全確認を徹底していきましょう。交通安全グループは、これからも学校と協力しながら生徒のみなさんの安全を見守っていききたいと思います。

■相模原中等教育学校 PTA との情報交換会【PTA 本部】



11月30日(土)本校に相模原中等PTA本部役員をお招きして、情報交換会を行いました。(昨年は相模原中等さんにお招きいただきました)情報交換会は毎年恒例の行事となっております。両校の特色、学校行事、PTA活動など質問が付きず、時間が足りなくなるくらい有意義な話し合いをすることができました。

ただ話をしただけで終わるのではなく、この経験を活かして、お互いの良いところはどんどん吸収して取り入れていきたいです。また、学校紹介と共に部活動見学もさせていただきました。ご協力いただいた生徒のみなさん、ありがとうございました。



■高P連健全育成講演会【PTA 本部】

11月24日(日)神奈川県民センターにて開催された高P連健全育成講演会に参加しました。「中高生の力を引き出す『言葉がけ』3つの秘訣」という親子関係をテーマにしたお話を伺いました。中高生世代は親からの自立と依存の間で揺れる時期であり、子どもの力を信じた言葉がけの大切さなど、うなずくことばかりで、とても勉強になる素晴らしい講演会でした。

